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Descripción:

El presupuesto final de la Concejalía, contemplando las área de Servicios 
Generales, Medio Ambiente, Parques y Jardines, Limpieza Viaria y Gestión de 
Residuos Sólidos asciende casi 48 millones de euros

Para la Concejala, "mi gestión sólo puede contemplarse desde la más absoluta 
transparencia, ya que los vecinos y vecinas tienen derecho a conocer qué 
hacemos, como lo hacemos, por qué y con quien"

Esta mañana, en el marco de las comparecencias para explicar detalladamente los 
presupuestos generales del Ayuntamiento en cada área, se ha celebrado la Comisión 
de Servicios Generales que preside la Concejala Noelia Posse Gómez.

En su intervención, Posse ha presentado un análisis global y detallado de las partidas 
que componen el primer presupuesto que el Gobierno Municipal actual gestiona 
completamente, ya que hasta diciembre se trabajaba con un presupuesto del anterior 
equipo municipal y que a junio de 2015 estaba prácticamente agotado.

Dentro del área de Servicios Generales, como ha informado la Concejala Noelia Posse, 
se contempla un presupuesto de más de 21 mill. de euros para el capítulo 2 de Gastos 
Corrientes y más de 7 para el capítulo que registra las inversiones. El desglose de estos 
capítulos, registran entre otras cuestiones el gasto corriente de Alumbrado Público, 
la conservación corriente de las vías públicas y la limpieza de edificios con pocas 
variaciones respecto a anteriores anualidades pues son contratos que aún continúan 
vigentes y que vienen prestándose desde hace algunos años.

Pero, en estos capítulos, hemos conseguido modificar también políticas anteriores 
que, basadas abusivamente en la crisis y los ajustes, han aprovechado la coyuntura 
para ahogar servicios necesarios. Un claro ejemplo de esto se producía con el contrato 
de Limpieza de los Colegios Públicos, que para su nueva licitación, se presupuesta 
un 10% más para mejorar el servicio actual que no contemplaba mínimos de plantilla 
que permitieran a las trabajadores realizar su labor en condiciones sino por metros de 
atención que hace impracticable el trabajo diario.

En cuanto a las inversiones hemos contemplado 5 millones de euros para comenzar un 
Plan de Rehabilitación Integral de Colegios de nuestro municipio, que se desarrollará 
en varios años con nuevas inversiones, porque para este Gobierno Municipal, la 



defensa de la Escuela Pública es uno de los pilares fundamentales de su actividad y 
un compromiso inequívoco con la ciudadanía.

A esto hay que sumar las partidas para ejecutar un Plan de Asfaltado Municipal que 
este verano llegue a las vías que realmente más lo necesitan en nuestro municipio y, 
especialmente, el aumento en casi el doble del dinero destinado a los Presupuestos 
Participativos que este Gobierno sí contempla, realmente, convertir en presupuestos 
que cuenten con una amplia participación de los vecinos y vecinas.

En el área de Parques y Jardines se contemplan los contratos de Mantenimiento 
de Zonas Verdes por casi 5,7 millones de euros y la licitación de un nuevo pliego 
para el Mantenimiento y Conservación de Fuentes Ornamentales, que se ha visto 
aumentado hasta los 280.000€ al ampliar aquellas fuentes que debe conservar este 
servicio, renovando aquellas más obsoletas y abandonadas hasta ahora. Además, 
dentro de esta área, hemos querido apostar también por aquellos que viven mayores 
dificultades para integrarse en el mercado laboral, los discapacitados, por lo que se 
valorará como novedad aquellas empresas que cuenten con estos trabajadores en su 
plantilla para los nuevos contratos, firmando además un Convenio de Colaboración 
con la asociación AFANDEM para el mantenimiento de varias zonas en Coimbra 
incrementándolo un 2% respecto al anterior, pues como demandaban, el anterior 
convenio resultaba realmente escaso.

El Medio Ambiente es un "eje fundamental de la política de este Gobierno Municipal, 
ya que estamos convencidos que un fortalecimiento en la política medio ambiental 
de nuestra ciudad facilitará enormemente el cambio de rumbo que nuestro municipio 
necesita, hasta convertirlo en un ejemplo de ciudad sostenible" en palabras de la 
Concejala Noelia Posse, por lo que desde su Concejalía se ha comenzado ya a 
trabajar en innovadores proyectos, como el denominado Móstoles ecoeficiencia que 
permitirá reducir el consumo energético de edificios municipales y colegios públicos 
desarrollando programa educativos con los escolares, por ejemplo, y llegando a 
establecer un Proyecto 50/50 que convertirá la reducción de coste en gastos de 
inversión en los propios centros educativos.


